



En l'espace de 30 jours, le pays a enregistré 2 086 cas de maladie confirmés. Annonce faite ce mardi 1^{er} décembre 2020 par le Ministre dans la Santé Publique Malachie Manaouda.

Dans le cadre des activités de la Journée internationale de Lutte contre le VIH-SIDA, [une conférence de presse](#) du Ministre de la Santé Publique, Dr MANAOUA Malachie a donné l'occasion de faire également le point sur la situation de la pandémie du Covid-19 au Cameroun.

*« Le tableau récapitulatif de situation épidémiologique souligne que nous avons atteint la barre des 24 189 cas confirmés. Si 22 939 personnes ont pu guérir de cette maladie, 813 cas actifs sont répertoriés et 62 patients actuellement suivis dans les Unités de Prises en Charge dédiées. Heureusement, 06 seulement de ces cas nécessitent une mise sous oxygène. A ce jour, nous enregistrons 437 décès. Au bilan, les statistiques affichent un taux de guérison de plus de 95%, soit un taux d'occupation des lits de 1,9% pour un taux de létalité de 1,8%. Le taux de sévérité est de 0,5% Présentées ainsi, ces statiques peuvent ne pas clairement laisser percevoir la menace de la résurgence de l'épidémie, à laquelle nous sommes présentement confrontées. A l'analyse du nombre de cas confirmés, nous nous situons à 22 103 cas au 1er novembre 2020. **Un mois après, ce 1er décembre 2020, nous sommes passés à 24 189, soit 2 086 cas confirmés en l'espace de 30 jours. Par simple division, la moyenne vous donne plus de 69 cas par jour, ce qui reste tout de même préoccupant et invite à plus de vigilance et de sérieux**», a déclaré le Ministre Dr Malachie Manaouda.*